

太陽学園

新型コロナウイルス感染症
への対応について

大仙市では、9月3日から12才以上の児童生徒へのワクチン接種券が発送されております。

つきましては、生徒のみなさんのワクチン接種に伴う対応について、次のことを御承知の上、対応して下さるようお願いいたします。

- 1 ワクチン接種を受けるために学校を休んだり、遅れて登校・早退したりした場合は、**欠席や遅刻・早退になりません。**
- 2 接種後、副反応等が出たとき
接種によるものであるかに関わらず、**接種後発熱等の風邪の症状がみられ、学校を休んだり、遅れて登校・早退したりした場合も、欠席や遅刻・早退になりません。**
- 3 ワクチン接種への不安等がある場合は、**かかりつけのお医者さんへ相談してください。**
- 4 ワクチン接種を受けたり・受けなかったりすることによって差別やいじめが起こることのないように、次の点についてご留意くださるようお願いいたします。
 - ワクチンの接種は**強制ではありません。**
 - ワクチンの接種を**強要してはならないこと**になっています。
 - 身体的な理由や様々な理由でワクチンを**接種できない人や接種を望まない人も**います。その判断は**尊重されるべき**ものです。
 - 学校教育活動における生徒のみなさんの**行事への参加等について、ワクチン接種等の条件を問われることはありません。**

今後の部活動について

今後の部活動については、別紙9月9日付け「郡新人戦後の部活動の実施について(お願い)」にてお知らせしております。

必ずご覧いただき、ご理解とご協力をお願いいたします。

夏休み以降の活動・活躍紹介シリーズ その3

【8月1日】第62回全県席書大会大曲仙北大会
半紙の部(金賞以上を紹介します)

特選	1年	大釜法子	竹村心那
	2年	松江初音	松橋 葵
金賞	1年	戸澤 樹	菅原菜々美 高橋花連
		田口 葵	後藤隆太 西村こころ
		伊藤誠也	柴田咲希
	2年	鈴木めい	川本 遥 菅原 結
	3年	磯 治志	

条幅の部(金賞以上を紹介します)

特選	1年	竹村心那
	2年	松橋 葵
金賞	1年	菅原菜々美 高橋花連
	2年	松江初音 鈴木めい 菅原 結
	3年	磯 治志 藤嶋あおい

【サマーリーグ】バスケットボール

男子 第3位(7/31)

女子 優勝(8/7)

【21日】角館中学校親善野球大会

優勝

太田地域ソフトテニス大会 1部

男子 町田佳紀・高橋優斗 組 第1位

【22日】第51回県民スポーツ大会

ボウリング競技 佐藤陽由

2人チーム戦 第2位

女子個人戦 第3位

【28日】第37回秋田県中学校秋季水泳競技大会

【自由形200m】7位 内田寧音 8位 武田ひまり

【バタフライ100m】3位 児玉唯 7位 武藤奏

【バタフライ200m】4位 児玉唯 5位 武藤奏

【個人メドレー】

【200m】5位 牛木ちひろ 7位 内田寧音

【400m】4位 牛木ちひろ

【フリーリレー4×100m】2位 大曲

児玉唯 牛木ちひろ 武藤奏 内田寧音

【メドレーリレー4×100m】3位 大曲

児玉唯 内田寧音 武藤奏 牛木ちひろ

【総合】第2位

生徒会執行部の活躍

【生徒会執行部報No.42より】

R3.夏休み中の生徒会執行部 活動から

①2021.7.29 大仙市生徒児童リーダー交流会
学校報前号既報

大曲地区4小学校の代表児童と活動内容の交流を行い、共に活性化策を考えました。

②2021.7.30/8.6 ほっぺ・のびのびサロン ボランティア

お年寄りの皆さんとタオル体操などで体ほぐしをした後、執行部発案のオリジナル脳トレゲームや「減塩音頭」で交流し、大変喜ばれました。



③2021.8.6 生徒玄関清掃ボランティア

毎年恒例となりました。普段の清掃では手の届かない玄関清掃を全員で行いました。自分たちが毎日使う場所だからこそ、気持ちが入ります。



④2021.8.10 秋田活性化選手権 企業視察
(㈱興栄建設 様)
9/25 県南大会での発表に向けて視察しました。中学生の柔軟な発想で、建設業・鉄鋼と活性化をどう結びつけるかこれから考えていきます。



夏休み以降の活動・活躍紹介シリーズ その4
女子サッカー 秋田ライザFC

富樫萌瑠 工藤美晴 武藤菜桜

【8月15日】JFA第25回全日本U-18女子サッカー選手権大会秋田県予選

秋田ライザFC 準優勝

【29日】JFA第12回全日本U-15女子フットサル選手権大会秋田県大会

秋田ライザFC 準優勝

学芸部、学校賞を受賞!!

第52回ENEOS童話賞 学校賞

学校を挙げて熱心に取り組み、心のふれあいをテーマとした素晴らしい作品を多数応募したことが評価されました。

地域の方から

地域のジジの独り言です。大曲中学校の生徒は、人が見ていようと、見ていないことにかかわらず一人一人が、横断歩道では確実に自転車から降りて、押して小走りに押して渡っています。

その姿に感心していて、自分も横断歩道では、自転車から降りて押して渡ろうと思ったり、車に乗っているときは、横断歩道で自転車から降りて待っている生徒を見かけると、止まって歩行者優先を行ったりしています。当たり前のことを当たり前にできている大曲中学校の生徒を誇らしく思っています。(原文ママ)

大曲中学校の自転車通学の態度が立派で感心しています。横断歩道では、自転車から降りて、ちゃんと押して渡っています。

先日、〇〇(お店の名前)の脇の道路で、大曲中学校の自転車の生徒が数人、道路いっぱい広がっていて、車で通過しようとしたら、道路の両側によけられ、かえって通行しづらく危ない思いをしました。同じ日に別の場所でも同じようなことがありました。(一部伏せ字)

夕方、〇〇(高校の名前)近くの〇〇公園脇の十字路を仕事で通ったとき、大曲中〇〇部(一目でそれとわかる)の生徒の自転車数台が、一時停止の標識を無視して通過し、びっくりさせられました。活躍に喜んでいただけるところだったので、少し残念に思いました。(一部伏せ字)

地域の方々の目は、温かくも厳しいですね。このような御意見を寄せてくださるのも、曲中生を思っていることだと思います。感謝しつつ、改めべきところは改めていきたいと思います。

体調が悪いときは

発熱・せき・のどの痛み・頭痛・関節痛等の風邪の諸症状があるときは、無理をせず回復に向けて休ませてくださるようお願いいたします。